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REQUERIMENTO Nº: f2021 

Excelentíssimo Senhor 

Ronaldo Alves Bento 

D.D Presidente da Câmara Municipal de Mariana / MG 

Dileto Plenário 

O Vereador da Câmara Municipal de Mariana, abaixo assinado, no us
o de suas atribuições legais 

e regimentalmente amparado, apresenta a Mesa, após ouvido ao Ple
nário, e aprovado, requer a 

Vossa Excelência que seja encaminhado o presente procedimento a
o Chefe Interino do Poder 

Executivo, com cópia para o Secretário Municipal de Obras e Secretá
rio de Administração, para 

que se manifestem sobre o funcionamento da torre de transmissão d
e TV no distrito de Furquim. 

e Apósavisitatécnica realizada no dia 10/03/2021 pelos representantes do 
Poder 

Legislativo e Secretária de Obras foi realizado estudo técnico para avaliar 
as 

condições estruturais da antena de TV? Em caso afirmativo, encaminhar c
ópia do 

estudo técnico. 

e Existeumprojeto que prevê a troca de sinal analógico para digital? Em caso 

afirmativo, encaminhar o projeto 

e Informar se há investimentos previstos na referida torre de transmissão de TV de 

forma a solucionar definitivamente o problema que se estende por vários an
os. Em 

caso afirmativo, qual o valor do investimento e a data de previsão do início das obr
as. 

Esperamos que o Senhor Prefeito Interino atenda o mesmo, apresento, 

Saudações Legislativas, 

Mariana, 02 de setembro de 2021. 
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